

Aqua y mejoras en equipamiento municipal: prioridades del Gobernador Rodrigo Mundaca en visita a Santa María

Esta tarde el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, visitó la comuna de Santa María, en la Provincia de San Felipe de Aconcagua. En la ocasión, la máxima autoridad regional participó en la entrega de vehículos y equipamiento para el Municipio de Santa María, además formó parte de un encuentro para tratar el tema de la crisis hídrica junto a agricultores del sector.

En concreto, se trata de una retroexcavadora, dos camionetas Ford Ranger y una clínica veterinaria móvil que alcanzan una inversión total superior a los 250 millones de pesos, todo a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) a través de la Circular nº 33.

Anuncio Patrocinado

Respecto esta significativa actividad, el Gobernador Mundaca se mostró satisfecho, puesto que *“al estar entregando este equipamiento se da cuenta de cómo la política pública puede ponerse al servicio de las comunidades (...) estas son demandas que nacieron desde el mismo territorio”* indicó.

El alcalde de la comuna de Santa María, Manuel León Saá, reconoció al Gobierno Regional de Valparaíso por el equipamiento que va en directo beneficio de la comunidad, *“agradecemos el constante apoyo del Gobernador Regional (...) esto nos permitirá apoyar a los pequeños agricultores, el traslado de vecinos y vecinas que sufren de alguna enfermedad y no cuentan con los recursos para traslados y también para proteger a la gran cantidad de mascotas”*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Previamente a mediodía, el Gobernador Mundaca visitó, junto al alcalde León, a agricultores, canalistas y representantes de la Junta de Vigilancia de la Primera Sección del río Aconcagua para tratar temas de distribución de agua y crisis hídrica.

Para cerrar, la máxima autoridad regional subrayó la importancia de este tipo de actividades que *"ratifican lo que hemos dicho siempre; queremos hacer de la Región de Valparaíso una región de derechos y con este tipo de acciones seguimos cumpliendo con la comunidad"*.

y tú, ¿qué opinas?